## Le terrain de football en gazon synthétique sera opérationnel dès le 1er septembre

Le terrain de football en gazon synthétique est bientôt terminé. Il reste à poser la clôture et l'éclairage.

622 620 E : c'est la somme qu'a coûtée le terrain de football en gazon synthétique de la zone des services des Trois Bonniers. Le maître d'oeuvre en est la communauté de communes Coeur de Pévèle. La région a participé pour 150 000 E, le département, 311 000 E et la CCCP, 161



310 E. Il s'agit d'un terrain dernière génération, recouvert d'un gravier composé de pneus broyés. Une merveille de souplesse et de résistance avec une garantie d'au moins quinze ans sans restauration, selon la société Inovert qui l'a installé. Les dimensions sont réglementaires (105 m x 68 m) et il est aux normes. On pourra donc y organiser des compétitions.

Restent à poser la clôture et un éclairage puissant et performant.

Dominique Bailly, président de la CCCP, entouré de quelques élus orchésiens, s'est rendu sur le chantier pour en constater l'avancement. Le terrain sera opérationnel dès le 1er septembre.

Dernier problème : les vestiaires. Pour l'instant, ce sont ceux du stade Dewez qui seront utilisés mais l'installation de porta cabines est à l'étude tout comme un match d'inauguration entre vieilles gloires du football régional.